



La gestion responsable
des matières résiduelles:
un choix profitable
pour tous!

Capsule #9

Septembre 2015

La période estivale nous fait mal!

En été, nous notons une augmentation importante des déchets acheminés au site d'enfouissement. Plusieurs raisons expliquent cette hausse : la période des déménagements, la présence accrue de villégiateurs, la tenue de nombreux événements, etc. Or, les bacs noirs contiennent souvent des déchets qui ne devraient pas s'y retrouver comme des matières recyclables, des matériaux de construction et des déchets domestiques dangereux.

Grâce aux services tels que la collecte sélective et les écocentres, de nombreux efforts sont faits pour réduire la quantité de déchets enfouis et augmenter le recyclage et le compostage de nos résidus. L'enregistrement des quantités de résidus enfouis nous permet d'évaluer l'efficacité des programmes de sensibilisation et des services offerts sur le territoire. Statistiques en main, les différents organismes responsables peuvent ainsi mieux orienter leurs efforts vers la réduction de l'enfouissement.

Aidez-nous à atteindre cet objectif en dirigeant le bon déchet à la bonne place. Sachez faire le tri, en été, comme à l'année.

Bonne fin d'été!